



Tras las declaraciones del presidente Boric, piden aplicar sanciones contra Israel por genocidio en Gaza

Description

La comunidad palestina en Chile tras las declaraciones del presidente Gabriel Boric de condena al Estado de Israel, instó al Gobierno chileno a adoptar medidas o sanciones efectivas y firmes contra Israel para frenar el genocidio que comete en Gaza.

“El pueblo palestino enfrenta una catástrofe sin precedentes. El mundo ya no puede seguir mirando hacia el costado”, afirma un comunicado de la organización.

El texto condena la decisión del gobierno de Benjamín Netanyahu de tomar el control total de Gaza y bloquear el acceso de ayuda humanitaria, lo cual ha comenzado a provocar la muerte por inanición de civiles, principalmente niños.

Se trata, afirman, de una de las mayores tragedias humanitarias por hambruna provocadas en la historia reciente, sin que aún exista una respuesta efectiva para detenerla.

A esa brutalidad se suma el actuar impune del ejército israelí que ya causó la muerte de más de 53 mil palestinos.

Pero las víctimas no son solo palestinos porque hoy una delegación de diplomáticos extranjeros fue atacada cuando visitaba el campamento de Yenín, en la Cisjordania ocupada, recordaron.

La comunidad ve como una señal de esperanza que países que históricamente han sido aliados de Israel comienzan a actuar, aunque tardíamente.

España decretó el embargo de armas; Italia y Francia convocaron a los embajadores israelíes por los ataques a los diplomáticos; Reino Unido suspendió las negociaciones del Tratado de Libre Comercio y su Parlamento aprobó sanciones y la Unión Europea revisará el Acuerdo de Asociación.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025